
 

 

 

Jahresbericht 2020 – ärzte-forum.swiss 

 

Werte Mitgliederinnen und Mitglieder 

Wir freuen uns Ihnen einen Rück- und Ausblick über den Non Profit Verein «ärzte-

forum.swiss» zu geben. Das Vereinsjahr 2020 war geprägt von der Corona 

Pandemie. 

Aufgrund dieser Pandemie-Situation mussten wir leider sämtliche geplanten Info-

Abende absagen. Diese Absagen trafen unseren Verein hart, haben sich doch für 

den einen oder anderen Event bis zu 100 Teilnehmer angemeldet. Wir haben uns 

entschlossen diese Infoabende mit denselben Themen zu wiederholen, sobald die 

Situation dies zulässt. Die Referenten haben uns spontan zugesagt, dass Sie wieder 

dabei sein werden. Diese Bereitschaft hat uns sehr gefreut und ist in solch einer 

schwierigen Situation nicht selbstverständlich. Dafür ist der Vorstand den Referenten 

sehr dankbar. Um den Wissenstransfer zu einzelnen Themen hochhalten zu können, 

haben wir die Serie an Newslettern intensiviert. Wir konnten somit weiterhin bis zu 

3'500 Ärztinnen und Ärzte mit werthaltigen Themen erreichen. Wir stellten fest, dass 

unsere Newsletter eine hohe Akzeptanz bei der Ärzteschaft erreicht haben, was uns 

weiterhin anspornt, weitere aktuelle Themen zu versenden.  

Diverse Anfragen aus der Ärzteschaft zeigen, dass wir bereits heute eine grosse 

Aufmerksamkeit erlangt haben. Ein weiterer wichtiger Eckpfeiler ist das Jobportal für 

pensionierte Ärztinnen und Ärzte. Dank diesem Projekt konnten wir auch im 

vergangenen Jahr 2020 wiederholt einigen «Ärzten in Not» helfen.Im vergangenen 

Vereinsjahr 2020 konnten insgesamt 8 Arztpraxen von unseren Stellvertretungen 

profitieren, zwei davon mehrfach. Das freut uns sehr – jedoch zeigt gerade die 

heutige Situation auf wie wichtig und dringlich es ist weitere Ärzte zu motivieren, sich 

beim «ärzte-forum.swiss», zu engagieren. Gemeinsam sollte es möglich sein, je 

nach Situation, rechtzeitig Hilfestellungen zu leisten. Das ist eine vorrangige 

Zielsetzung vom «ärzte-forum.swiss». 

Bis heute zählt der Verein über 400 Mitglieder. Nicht zuletzt deshalb, weil es 

uns gelungen ist einen Kollektiv-Vertrag mit einem Ärzteverein abzuschiessen. 

Das war für uns ein richtiges Novum. Diesen Weg werden wir in Zukunft weiter 

gehen und einzelne Ärzteverein aktiv angehen und versuchen diese für unseren 

Non-Proft-Verein zu gewinnen.  

Mit monatlich über 3'500 Zugriffen auf unsere Homepage, insbesondere auf das 

Jobportal und die Veranstaltungen dürfen wir stolz auf unseren jungen Verein sein. 

 

Ausblick für das Vereinsjahr 2021 

Für die nahe Zukunft planen wir den Aufbau von weiteren Seminaren und Workshop 

mit unterschiedlichen betriebswirtschaftlichen Themen um unseren Mitgliedern Top 

Beratungsdienstleistungen zu sehr interessanten Konditionen zu ermöglichen. Zum 



 

Beispiel: Das 1 x 1 des Businessplans, Kauf- und Verkauf von Praxen, Grundkurse 

zu Buchhaltung und Steuern etc.  

Die mittelfristigen Zielsetzungen der Vorstandsmitglieder sind: Das «ärzte-

forum.swiss» als eine Non- Profit Selbsthilfeorganisation weiter zu entwickeln, 

Dienstleistungen auszubauen, Interessen der Mitglieder zu wahren und Hilfestellung 

für ihre Mitglieder unter Einhaltung von ethischen Grundsätzen zu leisten. Sehr gerne 

nehmen wir auch Anregungen Ihrerseits entgegen.  

 

 

Das «ärzte-forum.swiss» richtet in Zukunft besondere Anstrengungen auf die: 

• Beratung seiner Mitglieder 

• Wissensvermittlung und Bildungsarbeit durch Veröffentlichungen und 

Tagungen 

• Verbesserung der Praxisführung durch fachspezifische Schulungen 

• Informationsangebote für medizinische Berufsgruppen 

• Förderung der persönlichen Kontakte 

Sie haben mit Ihrer Mitgliedschaft einen wesentlichen Anteil zum erfolgreichen Start 

des Vereins beigetragen.  

Wir wollen die Mitgliederzahl weiter ausbauen. Eine solidarische Unterstützung in 

Form einer Mitgliedschaft stärkt unseren Verein und macht es möglich, für möglichst 

viele ambulant tätige Ärztinnen / Ärzte ein unbürokratischer Ratgeber, tragfähiger 

Partner und speditiver Helfer nicht nur im Krisenfall zu sein.  

Für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen im vergangenen Vereinsjahr 2020 bedankt 

sich der gesamte Vorstand bei Ihnen recht herzlich und wünscht Ihnen für die 

Zukunft persönlich wie geschäftlich alles Gute. 

 

 
 
   
 

Mit kollegialen Grüssen 

                                                                          

Dr. med. Stefan Schindler Präsident 

                

      

 
 


